

EN FAVOR DE LOS MARINOS

Nos complacemos en consignar que la Excm. Comisión provincial en sesión celebrada el 28 del corriente acordó dar las más expresivas gracias al ilustrado Párroco de Zarauz, Sr. Orcolaga, por sus predicciones de temporales y borrascas para evitar las desgracias que suelen ocurrir entre pescadores y navegantes de la Costa Cantábrica.

Acordó asimismo autorizar al mencionado Párroco para que pueda transmitir los despachos de sus predicciones á los pueblos costaneros de Guipúzcoa, con cargo á la Excm. Diputación.

Otro tanto ha hecho la provincia hermana Bizcaya por lo que á ella respecta.

Nada más acertado y plausible, conforme á cuanto expusimos en nuestro número correspondiente al 10 del actual.

DICHA ESCONDIDA

¡Qué magníficos que son
Los palacios de los reyes
Con sus mármoles y jaspes,
Y sus jardines y fuentes;
Con sus carrozas doradas
Y sus soberbios corceles,
En cuyas cabezas vuelan
Ricos penachos de nieve!

Pero es más dulce vivir
En mi pobre casa blanca,
A la orillita de un prado,
Junto á la corriente mansa
De un río que callandito
Por allí tan claro pasa,
Que yo veo en sus cristales
Mi pobre chocita blanca.

VICENTE DE MONZÓN.
